

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri Gelar Sambang Warga dan Ajak Aktifkan Siskamling untuk Cegah Pencurian

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 25, 2023 - 15:40



*Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri Gelar Sambang Warga dan Ajak Aktifkan Siskamling untuk Cegah Pencurian*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, Polsek Ciracap, Bripta Hugo Tri S, melaksanakan kegiatan sambang warga dengan tujuan silaturahmi pada Selasa, 25 Juli 2023. Dalam kesempatan tersebut, Bripta Hugo menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan jargon "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain itu, ia juga menerima curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

"Saya melakukan sambang warga untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat Desa Waluran Mandiri. Selain itu, saya juga ingin menyampaikan Program Polres Sukabumi, yaitu 'Aa Dede', kepada warga agar dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari," ujar Bripka Hugo Tri S.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Hugo juga mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali Siskamling. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dan melindungi lingkungan dari potensi kejahatan.

"Saya mengajak warga Desa Waluran Mandiri untuk bersama-sama aktif dalam Siskamling. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat mencegah kejahatan, khususnya tindak pencurian. Mari kita ciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," ungkap Bripka Hugo.

Giat sambang warga dan ajakan untuk mengaktifkan kembali Siskamling ini merupakan langkah nyata Bhabinkamtibmas dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan tertib. Dengan terjalinnya hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan warga, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Waluran Mandiri semakin terjaga dengan baik.